



LAS PASIONES DEPORTIVAS DE ...

Rosendo

Desde el otro lado de la M-30, el mítico Rosendo defiende a sangre y fuego sus tres banderas: la del rock, la de Carabanchel y la del Atleti.

“Mi Atlético sí que es rock duro, y del bueno”

ALBERTO POLO

Metro de Urgel. General Ricardos a mano derecha, Calle Pérez Escrich, nº 10. *Territorio comanche*. Rosendo nos recibe en su local de ensayo y unos segundos después ya está con la guitarra al hombro y luciendo la rojiblanca. La biografía deportiva del rockanrolero más genuino del país cabe en un sello de correos. “De crío jugaba al fútbol, claro, pero tuve reuma en el corazón, una enfermedad que en aquel momento era muy seria, y me prohibieron hacer deporte. Como no podía correr me ponía de portero. Pero me daba mucho miedo tirarme y las intentaba parar con los pies. Era un desastre”.

Frenado en seco en sus ánimos deportivos, pasó lo que pasó. “Luego me enganché con la guitarra y deporte, poco. Además, hubo una época en que los rockeros estábamos regañados con el fútbol. Supongo que tuvo que ver aquella imagen de fútbol por encima de todo que había con el franquismo”.

Aquella rebeldía contra el sistema se transformó en convicción. Así se explica su militancia sentimental con las rayas de los colchones. “Me identifico con el Atleti porque siempre me he sentido contra la oficialidad. Y por la cercanía, porque era el equipo del barrio”. El maestro de Carabanchel confiesa que antes acudía con más frecuencia al Calderón. “Eso sí, cuando veo al Atleti, me pone”. ¿Y del Madrid, qué? “Me hice del



DEIGO CRÉSPINO

ÉSTE ES... Rosendo Mercado Ruiz (Madrid, 1954). Cantante, guitarrista y compositor. Es sin duda uno de los grandes del rock español, y lo ha demostrado con ‘Ñu’, ‘Leño’ y en su etapa en solitario. El día 26, en Las Ventas, Rosendo, ‘Barricada’ y Aurora Beltrán dejarán a los madrileños ‘Otra noche sin dormir’.

Atleti por llevar la contraria a los del Madrid. Nunca me ha caído bien, siempre he tenido la sensación de que era el equipo de los ricos. Mentira, por otra parte, porque yo tengo cantidad de amigos en el barrio madridistas acérrimos y son gente sana. Pero en el fondo yo creo que rascas y te encuentras con algo de eso”.

El *Kun* Agüero también tiene encandilado a Rosendo. “Es un repuesto cojonudo para el Niño. Incluso le veo con más determinación. Lo que no sé es si nos va a durar mucho en el Atleti. No me fio. Lo que sí está claro es que hay equipo. Los veo correr. Estas últimas temporadas, de repente, el mundo se les venía encima. ¡Chicos, que vais ganando, pero os la van a colocar! ¡Y nos la colocaban! Y perdíamos en el último minuto por no apretar”.

¿Se imagina al Atleti campeón de la Champions?

“Uf... No quiero ni pensarlo. Menudo disfrute, la bronca que íbamos a montar”.

Y como soñar es gratis, vuelve *Leño*. “Eso va a ser más difícil. *Leño* es algo que está ahí y no me gustaría tocarlo. Lo que más te sorprendía del grupo era la descarga de energía, la juventud que teníamos. Debemos ser consecuentes. Otra cosa sería hacer algo especial, sentimental, sin afán comercial de explotar esa historia. Pero a ese esfuerzo habría que buscarle recompensa, con lo cual la tentación está ahí. Es muy delicado”.



MI HÉROE
FERNANDO TORRES



No le da muchas vueltas a su nominación. Le sale a la primera. “Me cae muy bien el Niño Torres. Cuando empecé a verlo jugar, de jovencito, ya apuntaba maneras. Más tarde, cuando tuve la oportunidad de conocerlo personalmente, me pareció un chaval muy salao. Se le veía sencillote, muy natural. No creo que ahora se le haya subido el pavo”.

Rosendo valora el vuelo de Fernando Torres. “Para él ha sido bueno irse a Inglaterra, porque aquí mucha *basca* ya estaba dándole la brasa. Fue doloroso porque siempre se nos van los mejores”.



MI VILLANO
J. M. GUTIÉRREZ GUTI



Rosendo, tipo cabal, no juzga maneras de vivir, juzga maneras de actuar en el campo.

“En general me caen mal los que hacen teatro más de la cuenta. Y hay muchos. Por decirle uno, pues Guti. No lo conozco y a lo mejor digo una idiotez, pero la imagen que transmite me da un poco repeñis. Protestón, tarjetas absurdas... También reconozco que cuando aprieta tiene peligro”.

¡No te quedes atrás!
¡100.000 billetes
a precios de
escándalo!

*Precio total por trayecto, en determinados vuelos, con servicio y millas incluidos. Período de viaje: Diciembre 2008 y Enero 2009

desde **29€***
por ej.: Mallorca

desde **69€***
por ej.: Colonia, Hanóver, Núremberg



iCorre y visita airberlin.com!

